

Medienmitteilung

Gründung der Ortspartei Stadt Solothurn

Lösungsorientiert und konstruktiv: BDP neu auch in der Stadt Solothurn

Am Dienstag 9. September wurde im Zunfthaus zu Wirthen in Solothurn die zweite Ortspartei der Amtei Solothurn-Lebern aus der Taufe gehoben. Die BDP Kanton Solothurn gratuliert ganz herzlich zur Gründung der zweiten Ortspartei. Als Präsident wurde einstimmig Christian van den Broeke gewählt. Als Tagespräsident liess es sich BDP-Gründungsvater Hans Grunder nicht nehmen, persönlich durch die Gründungsversammlung zu führen.

Es ist vollbracht! Vier Jahre nach der Gründung der BDP Solothurn-Lebern ist nun die Ortspartei Stadt Solothurn gegründet worden. Die BDP Kanton Solothurn gratuliert ganz herzlich und ist stolz, dass die BDP nun auch in der Stadt Solothurn vertreten ist.

Mit Christian van den Broeke (Präsident Solothurn-Lebern), Niklaus Fischer (Vize-Präsident Solothurn-Lebern), Sabrina Stuber (Beisitzerin) und Reto Bolliger (Aktuar) steht in der Stadt Solothurn ein Team in den Startlöchern, das sich freut, in der Politik der Stadt Solothurn konstruktiv und lösungsorientiert mitzureden. Alle vier wurden an der Gründungsversammlung einstimmig gewählt.

Der neugewählte BDP Stadt-Solothurn Präsident Christian van de Broeke ist überzeugt, dass auch in der Stadt Solothurn das Bedürfnis nach einer modernen bürgerlichen Partei gross ist. Eine Partei, die sich vorbehaltlos für eine gesunde Wirtschaft einsetzt und dabei nicht die Augen verschliesst vor Umweltfragen und gesellschaftlichen Veränderungen.

Das erste grosse Ziel der BDP Stadt Solothurn sind die Gemeinderatswahlen 2017. Die BDP Stadt Solothurn wird die Zeit bis zu den Wahlen 2017 nutzen um sich in der Stadt ein Profil zu geben so dass 2017 die ersten BDP Vertreter-/innen in den Gemeinderat gewählt werden.

Auskunft:

Christian van den Broeke, Präsident BDP Stadt Solothurn 079 344 24 63

Niklaus Fischer, Vize-Präsident BDP Stadt Solothurn 079 380 59 88

09.09 2014